

Franckesche Stiftungen zu Halle

Italienisches Lese- und Wörterbuch, zum Gebrauch des Berlinischen Gymnasiums

Leonini, Joseph

Berlin, 1797

VD18 13144804

Scena sesta.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216010

Ricchezze non sono;
E povero il dono;
Ma tutti son frutti
Del nostro sudor.

GIUSEPPE.

Gradisco i doni vostri.
Sorgete, amici. Il genitor Giacobbe,
Dite, che fa? Vive il buon vecchio?

GIUDA.

Ancora

Signor, vive il tuo servo; e dell' etade
Solo il peso l'affanna.

GIUSEPPE.

E quel fanciullo

È Beniamin, di cui parlaste?

GIUDA.

E quello

GIUSEPPE.

Figlio ... (Ah come in mirarlo
Intenerir mi sento!) Il Cielo, o figlio,
Prenda in cura i tuoi giorni; e sempre ... (Oh Dio,
Qual tumulto d'affetti!) e sempre ... (Il pianto
Già dagli occhi mi piove;
Frenar nol so. Vado ¹⁾ a celarlo altrove.)

Scena sesta.

Giuda, Simeone, Beniamino, e gli altri Fratelli di
Giuseppe.

BENIAMINO.

Così ci lascia?

GIUDA.

Io gl'interrotti accenti
Non intendo, o germani,

SIMEONE.

Ah che lo sdegno

Sotto placido aspetto

¹⁾ andare.